



So nicht! Dieser Basler Polizist muss wohl die Verkehrsregeln noch mal anschauen. (8989-Leserreporter)

Basler Polizist blockiert zwei Behinderten-Parkplätze

Die beknackte Kanone!

BASEL - Ist das eine Provokation? Ein Versehen? Ein Schildbürgerstreich? Ein Polizist braucht für seinen Mini-Dienstwagen zwei Parkplätze – und zwar solche für Menschen mit Behinderung.

Publiziert: 17.03 Uhr

Immer informiert - Abonnieren Sie den Blick Newsletter!

E-Mail-Adresse...

[x]

Schön, dass wir Ihnen unsere BLICK News des Tages senden dürfen.
Möchten Sie zusätzlich den BLICK Sport Newsletter erhalten?

Ja, gerne

Nein, bitte nur die News des Tages

[x]

Bitte geben Sie eine gültige E-Mail-Adresse ein.

Dienstag auf dem Areal des MParc Dreispitz in Basel. Die Kantonspolizei hat einen Stand aufgebaut und zeigt den Bürgern, wie man sich richtig verhält und am besten vor Verbrechen oder Gesetzesübertretungen schützen kann – «Kriminalprävention» nennt sich das.

Weil Theorie allein ja viel zu trocken ist, zeigt ein Beamte auf der anderen Strassenseite gleich, wie man es nicht machen sollte. Sein Dienstfahrzeug hat er so unglücklich abgestellt, dass er zwei Behinderten-Parkplätze gleichzeitig blockiert. «Doppelt behindert», meint ein Blick.ch-Leser dazu.

Mitarbeiter bedauert «Fehlverhalten»

Bei der Kantonspolizei weiss man vom «Fehlverhalten». Wie Mediensprecher Martin R. Schütz sagt, sei der «Polizeileitung bereits gleichentags eine ähnliche Fotografie zur Kenntnis gebracht worden». Der Mitarbeiter sei sich seines «fehlerhaften Verhaltens bewusst und bedaure dieses».

Er habe das Fahrzeug später weggefahren und in ein reguläres Parkfeld gestellt – von den Vorgesetzten gabs eine Rüge. «Da unsere Kantonspolizisten eine Vorbildfunktion haben, werden solche Fehlverhalten sofort nach Bekanntwerden von den Vorgesetzten mit den Mitarbeitern thematisiert», sagt Schütz. Das sei auch in diesem Fall so gewesen. (lex)

Kommentar schreiben

[Seitenanfang](#) [Login](#) »

Schreiben Sie hier Ihren Kommentar...

Sie haben noch **500** Zeichen übrig.

Absenden »

Beliebteste Kommentare

Rolf Vogel

Ich finde er muss die übliche Busse bezahlen. Das müsste der Normalbürger auch.

heute, 17:14 Uhr · 1518 64

Peter N. Ecker, Bettingen

Schon mehrmals habe ich gesehen, wie die Polizei ihr Fahrzeug auf einem der beiden Behindertenparkplätze abstellt. Und dies, obwohl es auf dem Parkplatzareal dieses Grossverteilers extra ein für die Polizei markiertes ! und freigehaltenes Parkfeld gibt...

heute, 17:19 Uhr · 923 49

Antwort schreiben[Login](#)

Schreiben Sie hier Ihren Kommentar...

Sie haben noch **500** Zeichen übrig.[Absenden »](#)**Alle Kommentare (11)****Philipp Baumgartner**

Rüge ist schon etwas wenig. Aber seid ehrlich, viele von uns sind doch auch schon mit einer Ermahnung davon gekommen. Ich find das ganze irgendwie menschlich.

heute, 20:38 Uhr · 52 48

Marcel Blattner, Winterthur, via Facebook

Das ist ja ein Riesen Problem. Es gibt keine andern.

heute, 20:31 Uhr · 77 46

Meier Susi, Luzern

warum nur eine Rüge? Er gehört gebüsst, mit einer Busse wie jeder andere Bürger auch zahlen muss. Denn ein Polizist der nicht im Einsatz ist, muss sich an die Gesetze halten, wie alle anderen auch. Das heisst, Parkverbot, Rotlicht, Fahrverbot oder Geschwindigkeit. Aber eben, hier gehts halt auch mal ohne.

heute, 19:51 Uhr · 212 39

Bernd Brand, Bern

Einfache Lösung: Die Polizisten ansprechen, auf das fehlerhafte Parkieren aufmerksam machen und der Polizist parkiert sein Dienstfahrzeug um. Problem mit Menschenverstand gelöst, ohne ein Staatsdrama daraus gemacht zu haben. So einfach!

heute, 19:27 Uhr · 258 86

Heinz Huwyler

Wenigstudierer gibt es halt quer durch alle Gesellschaftsschichten hindurch. Ich musste auch schon bei Nacht rechts ranfahren, die Polizei anrufen, sie mögen bitte dem Polizeikastenwagen der seit 2km hinter mir durch die Ortschaft XY OHNE Licht bei Nacht, ich spreche hier von 23 Uhr... fährt durchfunken dass man ihn mit Licht vielleicht besser sehen würde da ich jetzt nicht mehr vor ihm fahre ; Niemand ist fehlerfrei, aber das mit den Behindertenparkplätzen ist in der Tat einfach dämlich.

heute, 18:41 Uhr · 288 10

Seite **1** **2** **3** »